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Estimados miembros de DELAC se que la junta anterior del 25 de Enero del 

2024, fue un desastre con la oficina de SFACE donde su falta de ética 

profesional fue muy decepcionante y muy poco eficiente, que hizo hacer parecer 

que la mesa directiva no estaba haciendo su trabajo como deberíamos hacerlo, 

yo les pido una disculpa por lo sucedido. Lo cual yo no estaré permitiendo este 

tipo de situaciones, Me he comunicado con la Senora Cardenas donde le hice 

saber de mi enojo y que esto no debera estar pasando, pues le hice ver de lo 

importante de saber trabajar en equipo para incrementar el involucramiento de 

los padres en el comité DELAC. Lo cual coincidimos en apoyarnos para poder 

lograrlo, por eso es que siempre he dicho que la unión hace la fuerza y 

trabajando en unión lograremos nuestros objetivos y hacernos más fuertes ante 

estos retos que se nos presentan siempre aprendiendo de nuestros errores para 

mejorarlos. Mis intenciones como presidenta es trabajar con ustedes para 

mejorar nuestro planteles escolares y asegurarnos que llegue el apoyo que 

necesitan nuestros estudiantes aprendices de inglés ya que ese es nuestro 

trabajo y enfoque de asegurar 100% apoyo a nuestros estudiantes aprendices 

de inglés ya que ese es nuestro propósito y el motivo por el que estamos aquí y 

por lo que fuimos elegidos, se y entiendo a la perfección de que hay algunos 

padres que ya tienen información de los procesos de los estudiantes aprendices 

de inglés pero también sé que hay otros padres que no la han recibido la 

información lo cual yo les quiero pedir que seamos empáticos con otros padres 

o si están de acuerdo pediremos a los departamento que vienen a presentar que 

no se enfoquen en el proceso de reclasificación sino que nos traigan el plan 

maestro de apoyo, presupuesto y de los programas que tienen para apoyo de 

nuestros aprendices de inglés.Y cómo asegurar que el padre realmente esté 

consciente del monitoreo después de la reclasificación de su hijo para que así el 

estudiante continúe con su apoyo académico. 

También una de mis sugerencias son de que aseguremos que los 

coordinadores (as) de los aprendices de inglés realmente se aseguren de 

motivar e informar a los padres de todos los apoyos y de las conferencias que 

se tienen para el apoyo de crecimiento para los padres y de los programas que 

se llevan o se recomiendan para el apoyo que se les brindará a nuestros 

aprendices de inglés durante el proceso de reclasificación, como también 



sugiero que los comités ELAC se aseguren de informar e invitar a los padres a 

las conferencias que son de apoyo de crecimiento de conocimiento para los 

padres es muy triste darme cuenta que en esta conferencia no hubo el ni un 

tercio de representación de los padres de aprendices de inglés en la conferencia 

pedagógica lingüística el sábado 27 de Enero.Esto indica que tanto los planteles 

escolares y el distrito son conformistas y realmente no están interesados en 

que el padre crezca en conocimiento para apoyo de sus hijos, lo cual esto 

también nos  indica que no están cumpliendo con los estándares del 

involucramiento de los padres como lo indica el código estatal y federal en lo 

que es el involucramiento de los padres. Es de suma importancia que se les 

informe a los padres de los comités a nivel escolar tanto como a los miembros y 

no miembros que tienen hijos aprendices de inglés para que así haya más 

representación en estas conferencias que son exclusivamente para los padres 

de estudiantes aprendices de inglés. Ya que es muy importante su 

representación en este tipo de conferencias, para su crecimiento y así puedan 

dar un apoyo eficaz a nuestros aprendices de inglés. Donde sabemos que un 

padre informado es un padre valorado, el conocimiento de crecimiento 

informativo es fundamental para el apoyo de nuestros aprendices de inglés, y 

nosotros como padres al asistir a este tipo de conferencias informativas 

estamos obteniendo más conocimiento para apoyar a nuestros estudiantes y a 

más padres.  Yo los invito padres líderes que cuando hagan sus reuniones de 

de ELAC hagan sus recomendaciones de que el comite le haga llegar al school 

site council (SSC) que aparte un fondo exclusivo para las conferencias para los 

padres, ya que así también estaremos asegurando que estén usando los fondo 

que es para el involucramiento de los padres. Es nuestra responsabilidad como 

delegados asegurar que si están cumpliendo con las normas, y usando los  

fondos que son de los padres para los padres. 
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